

## La Générosité reconnaissante

*« Et quelque chose que vous fassiez, en parole ou en œuvre, faites tout au nom du Seigneur Jésus, rendant grâces par lui à Dieu le Père » (Colossiens 3:17).*

Les flots sont des phénomènes naturels fascinants. D'immenses volumes d'eau circulent dans les deux sens, s'écoulant et refluxant. J'avais un bureau sur la côte de l'estuaire de la Humber et je ne me lassais jamais d'observer les flots. Parfois, les flots étaient si bas qu'on avait l'impression de pouvoir traverser l'estuaire sur les immenses bancs de sable qui apparaissaient. D'autres fois, les flots hauts semblaient sur le point de tout submerger sur leur passage.

Ce mouvement constant, intérieur et extérieur, me rappelait combien deux choses sont importantes : la merveille de la grâce indéfectible de Dieu et la réponse qu'il lui apportait. Le cœur de Dieu s'exprime dans les simples mots « a donné ». Il est utilisé pour exprimer son amour pour le monde : « Car Dieu a tant aimé le monde, qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle » dans Jean 3:16. Il est utilisé pour exprimer l'amour du Christ pour son Église : « Maris, aimez vos propres femmes, comme aussi le Christ a aimé l'assemblée et s'est livré lui-même pour elle » (Éphésiens 5:25). Il est également utilisé pour exprimer l'amour du Christ pour chacun de nous : « Le Fils de Dieu, qui m'a aimé et s'est livré lui-même pour moi » (Galates 2:20).

Chaque jour, le flot de la grâce et de la bonté nous transporte et nous réjouissons chaque jour de sa grâce et de sa bonté. Ézéchiel illustre sa plénitude rafraîchissante lorsqu'il prophétisait au sujet des eaux jaillissant du Temple : « et il mesura mille coudées, et me fit traverser les eaux ; des eaux montant jusqu'aux chevilles des pieds. Et il mesura mille coudées, et me fit traverser les eaux montant jusqu'aux genoux. Et il mesura mille coudées : c'était une rivière que je ne pouvais traverser, car les eaux avaient crû, des eaux où il fallait nager, une rivière qu'on ne pouvait traverser » (Ézéchiel 47:3-5).

Mais les flots aussi s'écoulent. Nous avons l'occasion, chaque jour, de répondre par la puissance du Saint Esprit à notre Sauveur et notre Père : « Et quelque chose que vous fassiez, en parole ou en œuvre, faites tout au nom du Seigneur Jésus, rendant grâces par lui à Dieu le Père » (Colossiens 3:17). Cette réponse extérieure et ascendante est renforcée par le don de

Dieu. Lorsqu'il nous a sauvés, il nous a sauvés entièrement. Comme Moïse l'a dit à Pharaon : « Nos troupeaux aussi iront avec nous ; Il n'en restera pas un ongle, car nous en prendrons pour servir l'Éternel, notre Dieu » (Exode 10:26).

Dieu supplée à tous nos besoins selon ses richesses en gloire, par le Christ Jésus (Philippiens 4:19) et motive le déroulement de notre service de sacrifice. Il nous permet de canaliser notre temps, nos capacités, nos ressources, nos dons et notre énergie, nous transformant en donateurs joyeux, conscients de son amour, « car Dieu aime celui qui donne joyeusement » (2 Corinthiens 9:7). Cette sainte joie s'exprime par notre gratitude : « faites tout au nom du Seigneur Jésus, rendant grâces par lui à Dieu le Père ».

**Gordon D Kell**